

## Sehnsucht



Nur wer die Sehnsucht kennt,  
weiß was ich leide!  
Allein und abgetrennt  
von aller Freude,  
seh' ich ans Firmament  
nach jener Seite.

Ach! Der mich liebt und kennt,  
ist in der Weite.

Es schwindelt mir, es brennt  
mein Eingeweide.

Nur wer die Sehnsucht kennt,  
weiß, was ich leide!

*Johann Wolfgang von Goethe, Wilhelm Meisters Lehrjahre*

In der Operette »Der Vetter aus Dingsda« verzehrt sich Julia nach ihrem Roderich im fernen Batavia. Der Blick gen Mond gibt ihr das Gefühl mit ihm verbunden zu sein, denn sie glaubt, auch er blicke zum Mond, um ihr nahe zu sein. So erneuern sie ihren Schwur der ewigen Liebe und Treue, das glaubt jedenfalls Julia.

Schon romantisch, oder? Auch in unserer Zeit gibt es romantische Gesten.

Hier ein paar Beispiele:



Welche romantischen Gesten fallen dir ein? Was würdest du dir wünschen, wenn die geliebte Person ganz weit weg von dir ist? Was würdest du tun?

Ich würde .....

Ich würde mir wünschen, dass .....

Außerdem würde ich .....

Mein Wunsch wäre zudem .....

.....  
.....  
.....